

遊びが中心

就学前はとにかく遊びこむことが大切！  
 港区立幼稚園の保育はとことん遊びを重視しており、  
 人的環境や物的環境をみても他では簡単にマネできないほど、  
 質の高い保育（教育）を行っています。  
 「子どもの主体性」がこんなに実現されている園は  
 大変貴重だと感じています。

また、それによって育つ非認知能力は  
 この時期こそ育てたい、心の根っことなります。

預かり保育

子育てサポート保育として  
 17時までの延長保育を行っています。  
 就労等の理由であれば年間登録も可能！  
 理由は問わない一時利用もできます。  
 長期休業中のサポート保育もスタート。

専任の先生がみてくださるから安心！  
 また異年齢のかかわりが多くとれることで  
 より社会性が生まれ、年間利用の子たちは  
 まるできょうだいのような仲になることも。

通常保育の中ではできないような遊びも豊富で、  
 幼稚園の中で特別感のある預かり保育は、  
 子どもたちからも大人気！！  
 それゆえ、年間利用の子は羨望の眼差しを  
 うけることも多々あります！

ネイティブティーチャー

全園週3日、登園時から降園時まで園児と一緒に活動  
 してくれる英語のネイティブティーチャー。  
 子どもたちは遊びながら自然と英語に触れ、英語で  
 歌ったり、リズム遊びをしたりと  
 新しい刺激がいっぱいです！

また地域柄様々な国の子どもたちが集っているの  
 で、まだ日本語に自信がない友達との橋渡しにも  
 一役買ってくれています。

ネイティブティーチャーとコミュニケーションを  
 とることで英語に対する抵抗感も減っていき、  
 子どもたちの自信にも繋がっているようです！！

配達弁当

令和6年度より全園でスタートした  
 お弁当の配達サービス。  
 利用したい日のみ注文することも可能で、  
 1ヶ月分の献立を確認しながら、我が子が  
 食べられそうなメニューがチェックすることも  
 できます。

先生やお友達と同じお弁当が食べられる  
 魅力はもちろん、朝の忙しさが軽減され、  
 保護者にとってもありがたい存在です！  
 お弁当は白米のみ温かい状態で届くため  
 おいしさや、食べやすさもアップ！

小学校との連携

港区立幼稚園の立地は区立小学校や中学校と  
 近接しています。  
 そのため各幼稚園とも日頃から様々な  
 関わりをもっています。

小学校行事に参加したり、園行事に小中学生が  
 お手伝いに来てくれる場合も。  
 校庭で思い切り身体を動かせることもあります！

また進学に向け、年間を通して小学生との交流を  
 行い、少しずつ学校生活を知っていきける取り組みも  
 行っています。実際に授業を体験したり、  
 学校給食を体験することもできます。

日頃からの取り組みによって、子どもたちは進学  
 をイメージしやすく、学校を身近に感じ、  
 いわゆる「小1プロブレム」の解消にも  
 つながっています。

いつもの通園経路がそのまま登校経路になること  
 も多いことや、地域の幼小中でアカデミーを組み、  
 先生方の連携もとられているため、保護者にと  
 っても就学に向けた安心材料になっています。

【編集後記】  
 区立幼稚園ってどうなの？と思っている方も多いのでは…と思い、  
 区立幼稚園の良さを存分にお届けできるような  
 広報誌を目指して作成いたしました。  
 少しでも港区立幼稚園の魅力が伝わってくれたら嬉しいです。

保護者の声  
 きいてみよう！



なかのちょう



たかなお



ほんまる



せいなん



しろかねだい



こうなん



あかばね



しばうら



さんそう



あざぶ



なんざん



いにのはし

